



Constituido su Ayuntamiento en la Sala Capitular bajo la presidencia del Señor Alcalde D. Manuel de la Peña, con asistencia de los Señores Concejales D. Gregorio Martínez, D. Andrés H. Barcena, D. Julián Armaga, D. Amiceto Martínez y D. Calisto Martínez para celebrar sesión ordinaria, y abierto el acto por el Señor Presidente de orden del mismo se dio lectura del acta anterior que fue aprobada por unanimidad.

Falta de asistencia Se hace constar que los Concejales Señores D. José Arce, D. Joaquín Pérez y D. Feliciano Miguel no han asistido a la presente sesión ignorando las causas que a lo hayan impedido.

Beneficencia - Cuentas Seguidamente quedó enterada la corporación de la comunicación del Sr. Gobernador Presidente de la Junta provincial de Beneficencia fecha veinte del actual participando la aprobación por el Excmo Señor Director Gral del ramo de las cuentas de los ejercicios de 1897-98 y 1898-99 pertenecientes al hospital de esta Villa, devolviendo con aquella las originales de estas, acordando que dichos documentos sean archivados con los demás de su ración.

Festivos Así bien se dio cuenta y lectura de varias cartas de diferentes individuos ofreciendo sus servicios para las próximas fiestas de esta localidad así como de otra del Señor de Guaymas manifestando que no tenía inconveniente dar las comidas con los dos toriles de muerte y que para ello se vaya a elegir ganado y tratar del mismo que lo cederá a precios convencionales: enterados los concurrentes y en la imposibilidad de poder pasar una comisión del Ayuntamiento a la dehesa para elegir dicho ganado y tratar con dicho Señor, además de que para la corporación es mucho más conveniente encargarse de todos los servicios de dichas fiestas a un particular en una cantidad obrada bajo las condiciones y demás que establece el pliego que urro para la su basta de los mismos en el año de 1896: que esta ya no puede celebrarse por ser muy poco el tiempo que resta para gestionar el asunto, y que teniendo noticias que los vecinos D. Dindino Preciado y D. Manano Gutiérrez habían demostrado deseos de contratar con el Ayuntamiento todos los servicios de dichas fiestas en una cantidad obrada, se les pasó inmediato aviso y habiendo concurrido se les enteró del asunto de la llamada así como del pliego de condiciones ya citado, manifestando dichos Señores, después de haberles dado todas cuantas explicaciones creyeron necesarias, meditar